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La République d'Haïti accueille chaleureusement la délégation du Royaume d’Arabie saoudite dans le cadre de la présentation de son rapport  du  3e cycle de l’ EPU. 

Ma délégation se félicite des ambitions de l’Arabie saoudite exposées dans Vision 2030. Elle encourage le gouvernement de ce pays à poursuivre ses efforts en vue de parvenir à la pleine égalité des sexes.

Haïti souhaite faire trois recommandations :

1	/	Malgré les mesures prises pour en limiter la portée dans le cadre du suivi des recommandations acceptées numéro 138.100 / .101 / .102 / .103 / .106 / .107 /  et .108  et 116.111 du deuxième cycle, abolir le système de tutelle masculine (mehrem) le plus rapidement possible;

2	/	Faire preuve de leadership  au sein du  Conseil de coopération du Golfe (CCG) en ratifiant la Convention internationale sur la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille et la Convention sur les travailleuses et travailleurs domestiques de l'Organisation internationale du travail (OIT);

3	/	Prendre toutes les mesures nécessaires en vue de parvenir à une solution politique pacifique au conflit au Yémen, en collaboration avec toutes les parties concernées ainsi que  les Nations Unies.

Haïti souhaite plein succès au peuple et au gouvernement saoudiens dans la mise en œuvre des recommandations.
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Thank you, Mr. President,

The Government of the Republic of Haiti welcomes, to its third UPR, the representatives of the Kingdom of Saudi Arabia.

My delegation welcomes Saudi Arabia's ambitions contained in Vision 2030, and we encourage the Government to continue on the path to full gender equality.

Haiti would like to make four recommendations:

1 / Despite the measures taken to limit its scope, as a follow up to accepted recommendations number 138.100 / .101 / .102 / .103 / .106 / .107 / and .108 and 116.111 from the second cycle, abolish the guardianship system masculine (mehrem) as quickly as possible;

2 / Continue to be a leader in the Gulf Cooperation Council (GCC) by ratifying the International Convention on the Protection of the Rights of All Migrant Workers and Members of Their Families and the Convention on Domestic Workers of the International Labor Organization (ILO);

3 / Take all necessary measures to achieve a peaceful political solution to the conflict in Yemen, in collaboration with all parties to the conflict and the United Nations.

[bookmark: result_box]Haiti wishes the Saudi people and government every success in implementing the recommendations. 


I thank you
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